

50 Jahre Unabhängige Zollikofen

Fröhliche Ostern

Im Januar 1968 ist unsere unabhängige Gruppe gegründet worden, nachdem sie bei den Gemeindewahlen im November 1967 auf Anhieb drei Sitze in den Grossen Gemeinderat gewonnen hatte. Im Januar 2018 haben wir bei Raclettes das Jubiläumsjahr eingeläutet und kürzlich die 50. HV abgehalten, mit Rückschau auf letztes Jahr und Ausblick auf die Zukunft. Im 2017 haben drei Begebenheiten das Geschehen überschattet:

a) Als Folge einer verwirlichen Variantenabstimmung wurden 4'100 m² Gemeindeland in der Schäferei verscherbelt.

b) Die Ortsplanungsrevision inkl. Baureglement wurde genehmigt, mit einer überzogenen Verdichtung (über 8 % Wachstum, Grenzabstände verkleinert u.a.m.)

c) Als Frevel wurde das bewohnte und leicht revisionsbedürftige Bauern- / Wohnhaus Bernstrasse 3 abgerissen. Damit wurde Gemeindevermögen von Fr. 900'000 und Kulturgut vernichtet, ohne ein Konzept für die weitere Landverwendung vorzulegen.

Neben dem Unheil gabs auch Erfreuliches zu berichten, so hat z.B. der GGR einen Kreisel bei der Gimelli-Unterführung in Oberzollikofen für mehr als eine halbe Million verworfen. Für Fussgänger und Velofahrer wär's noch gefährlicher geworden.

Wir werden bis in den Herbst unser 50-jähriges Bestehen gebührend feiern und für Zollikofens Bevölkerung etwas initiieren.

Wir wünschen schöne Osterfeiertage.

T. Oesch, Präsident *fdU Die Unabhängigen*